

REGISTRADA BAJO EL N° 2.805

VISTO:

El Expediente C.M. N° 10.785-1; y

CONSIDERANDO:

Que Hans-Gerd Wiesner nació en Alemania y desarrolló su carrera profesional como chef, trabajando en prestigiosos espacios gastronómicos junto a figuras destacadas del rubro.

Que, en el año 1988, un diagnóstico médico lo llevó a replantear su vida y emprender un viaje transformador por el mundo, que lo condujo, finalmente, hasta la Argentina.

Que, durante una estadía en Bariloche, conoció a Diego Stocchero, vecino de la localidad de Pilar, quien lo invitó a visitar Rafaela y le propuso un proyecto en un terreno de cinco hectáreas, que en ese momento se encontraba en estado de abandono.

Que, a pesar de las dificultades, Gerd decidió quedarse y convertir aquel predio en las afueras de la ciudad en un espacio destinado a brindar contención, afecto y oportunidades a personas con discapacidad en situación de vulnerabilidad.

Que, en 1991, junto a su compañera de vida Sonia Falkenberg, fundó la Fundación Hogar El Ceibo, recibiendo al primer residente y dando inicio a un proyecto que con el tiempo se transformaría en un verdadero referente de inclusión y humanidad en Rafaela.

Que consciente de la necesidad de que la institución debía estar integrada en y con la comunidad local, Gerd –en representación de la Fundación– participó de desde el inicio de la Creación en la Comisión Asesora Municipal del Discapacitado de Rafaela, donde actualmente forma parte de la Mesa Directiva.

Que actualmente 17 personas viven en El Ceibo y otras 10 concurren diariamente a realizar actividades y talleres, participando también en espacios comunitarios como el Liceo Municipal, EFID y otras instituciones de la ciudad; Las personas que viven en la granja son mayores de 17 años y, por diferentes motivos, se encontraban en estado de vulnerabilidad y han convertido este lugar en su hogar. Hogar que se construye todos los días con todas las personas que están vinculadas con El Ceibo ya sea personal que trabaja en la institución como allegados y asistentes a los talleres.

Que la fundación que nació contando como capital a “los antiguos gallineros” y el aporte y colaboración desinteresada de un montón de gente que apostaba a construir un lugar de encuentro en el que se pudieran compensar las diferencias de posibilidades para que sea un verdadero hogar, fue diversificando sus recursos: en un



Abog. NICOLÁS ABDALA
Secretario
Concejo Municipal de Rafaela

primer momento fueron los “amigos de la granja el ceibo”, que realizaban aportes mensuales, luego se sumaron “cenas a beneficio de la institución”, se agregó una verdulería, la panificadora, ventas de productos alimenticios artesanales como mermeladas y el dictado de los famosos cursos de cocina dictados por Gerd.

Que todas estas actividades tenían y tienen como fin no solo recaudar fondos sino darles a las personas que viven en el Ceibo la posibilidad de desarrollar herramientas para la vida cotidiana y también integrar a la institución con la comunidad.

Que entre las actividades en las que participan están, además de las cotidianas comunes a cualquier hogar, las referidas al mantenimiento de parques privados o espacios públicos que son llevados a cabo por los concurrentes, otros colaboran con la preparación de comida y con el mantenimiento del lugar.

Que también participan en los talleres que ellos mismos eligen, que se desarrollan en otras instituciones de la ciudad o en el Liceo Municipal. Los que son amantes del deporte pueden practicarlo a través de EFID que es la Escuela de Formación Integral del Discapacitado, que depende de la Comisión Asesora Municipal del Discapacitado. Ahí van a ping pong, natación, atletismo y una variedad de disciplinas según el gusto de cada uno.

Que Ellos se definen como una gran familia y realmente eso es lo que son.

Que, a pesar de las múltiples dificultades que han debido enfrentar a lo largo de los años, hay un lazo aún más fuerte que sostiene y da sentido a El Ceibo: el afecto profundo y genuino que Gerd y Sonia brindan a cada una de las personas que forman parte del hogar; un amor que se expresa cotidianamente en gestos, abrazos y miradas agradecidas de quienes encontraron allí un espacio de contención, calidez y verdadero sentido de pertenencia.

Que, a lo largo de más de tres décadas, Gerd ha sido un ejemplo de solidaridad, perseverancia y entrega, convirtiendo las dificultades personales en impulso para transformar la vida de otros.

Por ello, el **CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA** sanciona la siguiente:

RESOLUCIÓN

Art. 1.º) *Reconocer y destacar el incommensurable aporte de Hans-Gerd Wiesner, fundador de la Fundación Hogar El Ceibo, por su destacada labor en el acompañamiento, la inclusión y el fortalecimiento de personas con discapacidad, y por su valioso aporte a la comunidad rafaélina durante más de 30 años.*



Abog. NICOLÁS ABDALA
Secretario
Concejo Municipal de Rafaela

Art. 2.º) Envíese copia al Intendente Municipal, Lic. Leonardo Viotti, a representantes de la Comisión Asesora Municipal del Discapacitado y al secretario de Desarrollo Humano, Dr. Gabriel A. Cáceres.

Art. 3.º) Regístrese, publíquese y archívese.

Dada en la Sala de Sesiones del
CONCEJO MUNICIPAL de
RAFAELA, a los doce días del
mes de junio del año dos mil
veinticinco _____


NICOLAS ABDALA
SECRETARIO
Concejo Municipal de Rafaela




Dr. LISANDRO MÁRSICO
PRESIDENTE
Concejo Municipal de Rafaela